

MeiSeiZei

SUMMER 2016 No. 208

会員の皆さま、平成28年5月14日に開催されました第51回定時総会において承認をいただき、第45代会長を務めさせていただきます。昭和支部の仙田浩人です。

まずもって名古屋青年税理士連盟(以下「名青税」)や各支部の定時総会へのご参加、また多岐にわたるご意見をいただいたことに、感謝の意を述べさせていただきます。ありがとうございました。

さて、名青税は今事業年度をもって、50周年を迎えることとなりました。若手税理士の任意団体である名青税が、この名古屋の地において半世紀の歴史を積み重ねてきたことは、社会に対する使命感が、半世紀の間、我々若手税理士の中に存在しつづけ、結成以来、脈々と引き継がれてきていることの証であると思います。

名青税の現況は、平成28年4月1日時点において、会員数は横ばいの状況ではございますが、名青税の活動の主体である正会員については144名と前年より10%減少しております。もちろん、正会員の主体となる若手税理士の、税理士としての働き方の変化といった状況もございますが、残念ながら正会員数の変移を見るかぎり、名青税活動は縮小しつつあるといった現状を認識せざるをえないと感じています。

しかしながら、名青税の活動は、決して人数だけでは左右されないものがあるのではと感じています。たしかに、この数年、正会員数自体は減少していますが、その危機感の共有からか、理事会への出席や、名青税活動に対する皆さまから寄せられる意見の数、活動に対する参加状況を見る限り、決して我々の活動は縮小しておりません。むしろ会員一人ひとりの名青税に対する気持ちについては、考え方はいろいろあると思いますが、各自において年々強くなっているかと思っています。

その気持ちの強さこそが、私は名青税という組織の力の源泉であると信じています。

今年度のスローガンとして、「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ」をあげさせていただきました。現在、名青税に対する会員皆さまの想い、今後の日本社会において、主体となり生き続けていく必要がある我々若手税理士が、名古屋という地域で集まり、一体何のためにお互いの信頼関係をふかめるべきか、また何をなすべきなのかについては、会員個々の中に想いが数多くあるかと思えます。

その想いを会員間で、情報として共有し、さらには部分的ではあるかもしれませんが、共感しあうことこそ、我々若手税理士が個々の点ではなく、線でつながり、さらには組織となっていくことの力の源泉になると期待しております。

お互いに、名青税に対する自分の率直な気持ちを伝える。それは、名青税という組織ではなく、そこにいる会員それぞれに対する気持ちでもいいかもしれません。そのことこそ、「名青税はそんな魅力的な会員がいる組織なのだ」という気持ちにつながり、さらには「名青税はすてきな組織だね」という共感につながると期待しています。

最後に、私自身はそれほど有能でもなく、人的魅力に溢れた人材であるかと言えば、もともとはそうではないと自覚しております。しかしながら、私も名青税により、税理士として、さらには市民社会における市民として、成長させていただきました。また、私には副会長・支部長をはじめ、一緒に名青税をとりこんでくれる会員の皆さまという仲間がいます。仲間からの信頼と私自身の新たな決意を胸に、一年間、真摯に取り組んでいきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。

自分の想い、
伝えているかい？



名古屋青年税理士連盟会長

今年の顔

昭和支部

仙田浩人



CONTENTS

01-会長就任あいさつ

02-第51回 定時総会・懇親会

04-新役員あいさつ

12-名青税合同部会・懇親会

13-名青税50周年に向けて

14-INFORMATION



第51回定時総会

平成28年5月14日(土) 晴天

晴れ渡る空の下、税理士会ビル大ホールにて、第51回定時総会が行われました。

定刻の13時半より、前執行部の濱総務部長の司会で総会が始まり、妹尾制度担当副会長の開会の辞、続いて水野誠会長の挨拶がありました。その後、水野貴文会員が議長に選任され、議案の審議が始まりました。

まず一年間の総決算である事業及び収支に関する報告が行われ、賛成多数により承認されました。そして新年度の理事選任と

進みました。次期会長候補として仙田浩人会員の名が挙げられ、人柄の紹介の後、盛大な拍手により新会長に承認されました。その後、仙田新会長より副会長が指名され、部長・副部長の選任、そして、監事選任の件についても承認を得、新役員の全てが決まりました。続いて、新年度の事業計画案と収支予算案の審議があり、賛成多数により承認されました。

議案審議が終了し、新会長より挨拶の後、来賓の方々からご祝辞をいただき、その後、各部の新役員から挨拶がありました。

水野誠前会長を始め前執行部のみなさん、一年間大変ありが



定時総会懇親会



名青税第51回定時総会終了後、懇親会がブルワ山にて盛大に開催されました。

まずは、仙田浩人新会長より本年度の名青税テーマである「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ」を踏まえて、とてもとても熱い名青税愛を語っていただけるのかと思いきや、今日は総会でたくさんお話しをしたのでということで手短な挨拶からスタートしました。

ご来賓の方々を代表して、岐阜青年税理士連盟 折戸俊行会長、名古屋税理士政治連盟 前原明弘会長よりご祝辞を賜りました。

そして、名古屋税理士協同組合理事長 久野完治先生に乾杯のご発声を頂戴し、歓談へと入りました。

本年度の名青税の各支部を取り纏める各支部長が壇上に上がり、意気込みをお話いただき、ますます会場は盛り上がりました。

会場の盛り上がりが高まる中、懇親会恒例のアトラクションが始まりました。

今年のアトラクションは「名青税50周年記念クイズ大会」。50周年を迎える名青税にちなんだクイズが出題されました。問題に正解できないと、特製ジュース(ノニジュース)を飲む羽目に。

1問目は、「名青税50年の歴史の中で初めてスローガンを使用した会長は誰でしょうか?」という問題でした。答えは、片山泰宏元会長。名青税ができた当初からスローガンがあったわけではなかったんですね…。



日時／平成28年5月14日
場所／税理士会ビル

ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。仙田新会長を始め新執行部のみなさん、一年間よろしくお願い致します。

このスローガンについては、結果報告・問題提起といった単なるトップダウンとしての情報発信のみではなく、会員それぞれが持つ問題意識について一緒に考え意見を出し合うボトムアップを通じて、よりよい組織を作りあげ、また税理士としての研鑽に励もうということであるのかと解釈しています。

今年のスローガン、「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ」は仙田新会長の人柄を表したものであるとも思いますが、名青税の組織作りという点、税理士としての使命という点においても、この観点は重要なことと認識しています。スローガンの内容については仙田新会長の所信表明(本誌表紙に掲載)のとおりですが、

名青税は「税理士の良心」とであるという点からも、是非とも「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ」のスローガンの実現に取り組んでいきたいものです。

総務副部長 吉岡生馬



日時／平成28年5月14日
場所／ルブラ王山



続いて、2問目は、「名青税の歴代会長は何人いるでしょう?」という問題でした。答えは45人。実はこの問題、仙田新会長が総会挨拶の時に「第45代会長の仙田です。」と答えを言うってしまうというハプニングが。でも、全支部正解でないということは…。そして、3問目は「昭和50年生まれの名青会員は何人?」という問題。答えはなんと24人。昭和50年生まれの方の多さに驚かされました。最後は、用意された写真の中から、50周年という記念すべき年に会長に選ばれた仙田新会長を当てるという問題。赤ちゃん写真2枚となぜかウミガメと亀仙人の写真が…。

結果東支部が優勝し、優勝商品のドンペリニヨン(ドンペリニヨンの2次会会場にて飲める権利を獲得しました。(厚生の副会長が東支部ですが、決して不

正はなかったことを確認しております(笑))

後半は、今年度、正会員を卒業し賛助会員となる方々の紹介が行われ、名青税に対する想いを壇上でお話いただきました。

仙田新会長から、水野前会長に花束が贈呈され、株式会社税理士会館取締役経営委員長 田中良知先生より、激励のお言葉を頂戴し、終始盛り上がった雰囲気の中、お開きとなりました。

夏には、皆さんに楽しんでいただけるような厚生行事を予定しておりますので、この魅力あふれる仙田新体制の名青税へのご参加を心よりお待ちしております。

厚生副部長 赤堀智信



総務担当副会長を務めさせていただきます中村支部の太田麻紀です。

私は入会して確か8年目になりますが、今改めて「すべてが仕事に結びつかわないけど、会員同士が意見を出し合い、たまには対立し、それでも仲間として一つの方向に向かって活動していく。税理士の仕事ではなかなか得られないことを名青税で経験させてもらっているなあ。」と感じています。

太田麻紀（中村支部）

総務部は、そんな各部・委員会・支部の活動が円滑に行えるように事務運営することが重要な任務となります。理事会運営ももちろんですが、

今年度は部会後の飲み会がないのが少々残念ですが、力不足とならないよう努めて参りたいと思いますので、一年間よろしくお願ひ致します。

総務担当副会長



研究担当副会長を拝命しました中支部野島和浩です。名青税は今年で6年目で、一貫して研究、制度畑を歩んできました。本年度の研究部は消費税制の在り方について一年間取り組んでまいります。理論の方は優秀な部長、副部长を中心に部員全員が主人公となって進めていきます。副会長の私は部員の皆様が気軽に参加できる雰囲気づくりを担当するつもりです。打ち上げで大勢の部員と美味しいお酒を飲むために、「消費税が

野島和浩（中支部）

抱える逆進性の問題について...」「体の右側に飛んだゴロを処理するための...」「それ逆シングルやがな。」「あー、あれやろ、東京ドーム1号本塁打を放ったヤクルトの助っ人...」「デシセイでんがな。」てな感じで一年間ボケ倒していく所存です。

研究担当副会長



今年度、制度担当副会長を務めさせていただきます宮島富久雄です。名青税は今年で8年目になります。

名青税活動の醍醐味のひとつは、普段あらためて考えることが少ないテーマについても、部のみんなとあれこれ言いながら研究し、学ぶことができることだと感じています。

今回副会長という大役を仰せつかり、正直戸惑いがありますが、他の副会長と力を合わせて

宮島富久雄（北支部）

会長を支えるとともに、少しでも担当する制度部の活動が活発なものとなるよう、頑張りたいと思います。

これから一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

制度担当副会長



組織・広報担当副会長を務めます、半田支部の山本祥嗣です。名青税50周年の節目の年にこのような大役を仰せつかることとなりましたが、自分にできることを考え、今後の運営がより良くなるようなアイデアを出していきたいと思ひます。

仙田会長のスローガンにもあるとおり、私たちが行う広報も単なる情報「共有」に留まらず、会員の皆様が魅力ある名青税の活動に「共感」を持ってもらい、まだ名青税の魅力を感じていない会員、

山本祥嗣（半田支部）

非会員が名青税の活動に参加するきっかけになればと思ひます。

また今年度は名青税50周年記念式典も控えており、これまで名青税を支えて来てくださった先輩方にも今の名青税が身近に感じられ、共感を得ていただければ幸いです。

一年間よろしくお願ひします。

組織・広報担当副会長



厚生担当副会長を務めさせていただく、東支部の安藤宣貴です。とうとう副会長になってしまいました。振り返れば名青税歴も6年目。楽しく活動させてもらえました。考えればこのように楽しく活動させていただいたのも先輩方や名青税の友人に親しくしてもらえたからかなと思ひます。もっと考えれば、そのような機会をもらったのは歴代の厚生部のみなさんの企画に参加させてもらっているからなんだと思ひます。

安藤宣貴（東支部）

今年もみなさんに楽しんでいただける企画を計画したいと思ひています。厚生行事を通じて「名青税は楽しいな」とか、「これからも名青税を頑張ろう」と思ひていただけるような行事にしたいと思ひます。是非、皆さん厚生行事ももちろん名青税活動に参加してくださいね。今年一年よろしくお願ひいたします。

厚生担当副会長

総務部長を拝命いたしました、昭和支部の中尾奈央と申します。

名青税に加入してから6年間、部長経験もなく、ぬくぬく過ぎてきました私が突然総務部長ということで、無知を武器に、ただただ猪突猛進するしかない!!と自分を奮い立たせています。

尊敬する仙田会長のもと、50周年という節目の年に、

名青税に深く携わることができるととても嬉しく思います。たくさんの方々のご縁も楽しみです。

会員の皆様、特に支部長の皆様にはお願いばかりになりますが、ご協力いただけましたら幸いです。名青税の活動が円滑に行われますよう、私自身も楽しみながら精一杯がんばりますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。



総務部長

中尾奈央（昭和支部）

今年度、経理部長を務めさせていただくことになりました北支部の木村浩一郎です。

名青税に加入して6年目、昭和50年生まれの41歳です。趣味はクワガタ飼育(11月から3月は冬眠しているのので税理士向き)。釣り、ゴルフもします。

気付けば正会員最後の年になってしまいました、これまで支部の殻に閉じこもっていたため、名青税の

活動については正直分からないことが多いです。皆さんに色々教えていただきながら、ご迷惑をお掛けしないように頑張っていきたいと思います。

一年間よろしくお願いします。



経理部長

木村浩一郎（北支部）

今年度の研究部長を拝命しました西支部の後藤大輔です。

名青税入会から約6年が経ちましたが、昨年、制度副部長を務めた以外は主に部員として、ある意味マイペースで活動してきました。今回、名青税50周年という記念すべき年に研究部長という大役を仰せつかることになり、自分に務まるのか些か不安が拭い切れませんが、正会員としてのラストイヤー、完全燃焼

するつもりで頑張ります。

今年の研究部テーマは「消費税」です。当初平成29年4月に予定されていた10%への税率引き上げ及び軽減税率の導入は、2年半再延期されました。ですが、インボイスを含め複数税率制度の諸課題についての研究は、今後の我が国の在るべき税制を模索する上で避けては通れないものと考えます。

皆さま、一年間どうかよろしくお願い致します。



研究部長

後藤大輔（西支部）

今年度、制度部長を務めさせていただきます千種支部の兵藤弘隆です。

初めての制度部でいきなり部長と戸惑いもありますが、大好きな仙田さんが名青税会長ということで色々楽しみです。

さて、制度部は今年、全青税シンポの発表を担当します。テーマ「申告納税制度-是か非か-」のもと名

青税のテーマは「税務調査と申告納税制度」で決まりました。

「明るく・楽しく・真剣に」を制度部のテーマに掲げ部員そして賛助の皆様のお力を借りながら一年間進めてまいります。どうぞよろしくお願い致します。



制度部長

兵藤弘隆（千種支部）

今年度、組織・広報部長を拝命しました中支部の俵直人です。

名青税に加入して今年で11年目に突入しました。入会したころは知り合いが誰もいませんでしたが、中支部はもちろんのこと他の支部の諸先輩方からもよくしてください、税理士としての考え方等非常に見習うことが多く、また多くの仲間とも知り合うことができ、

非常にいい経験になっています。

この名青税の良さを組織・広報部から数多く発信して、若手の税理士の皆さん、さらには今後なるであろう税理士志望の方へ、名青税の良さを知ってもらいたいと思っています。

一年間よろしくお願い致します。



組織・広報部長

俵直人（中支部）

今年度厚生部長を務めさせて頂くことになりました、昭和支部の米津覚登です。

名青税に加入して以来、組織・広報部での経験がなく、厚生部という未知の領域に足を踏み入れることに多少の不安がありますが、多くの会員の方々に参加して頂けるような厚生行事を開催していきたいと思ひます。

一年間どうぞよろしくお願い致します。



厚生部長

米津覚登（昭和支部）



今年度、総務部の副部長を務めさせて頂くことになりました。半田支部の吉岡生馬です。

昨年度は、研究部での部会参加、全青税シンポと名青税シンポを経験し、税理士として尊敬できる諸先輩方と巡り合いました。そして大変勉強になりました。今年度は、主に議事録作成の担当となりますが、議事録作成等を通して、総務部のひいては名青税全体の一助となる働きができればと思います。また、会議の議論を記録すること

により、名青税が一丸となって研究している事を学び、自己の研鑽にも励み、一年間頑張りたいと思いますので、よろしくお願い致します。

吉岡生馬 (半田支部)

総務副部長



今年度も総務副部長を務めさせて頂くことになりました千種支部の山田真也です。

昨年のおふがいない私を不憫に思った仙田会長が名誉挽回のチャンスくれたものと信じ、今年こそは太田副会長、中尾部長のもと各事業が円滑に運営、遂行できるよう吉岡副部長とともに精一杯努めて参りたいと思います。

まずは居心地のいい事務局作りを目標に一年間頑張りますので、どうぞよろしくお願いいた

します。

山田真也 (千種支部)

総務副部長



今年度、研究部の副部長を務めさせて頂くことになりました岩山将之と申します。

名青税の執行部は初めての経験となります。これまで、部員として活動してきました。それは、誰かのために頑張ることにやり甲斐を感じており、そうすることが、満足に繋がっていたからです。

ただ、最近、自分の力のみで作り上げるには限界があり、人の力を借り、そして頼ることの大切さを感じるようになってきました。

如何に、部の皆様に負担と感じてもらうことなく、協力してもらうかを課題にして、執行部及び部員の皆さまの力を借りて、全員参加型の部会を作り上げていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願い致します。

岩山将之 (昭和支部)

研究副部長



今年度、研究副部長を務めさせて頂くことになりました昭和支部の長屋匡俊です。

名青税に入会してからまだ日が浅く、まだまだ未熟者ですが、「経験がすべて」という考えのもと、今回の大役も務めさせて頂くことにいたしました。「できる・できない」ではなく、まずはとにかく「やってみる」ということが重要であると常に意識しています。そして、行動をしなければ何事も始まりませんと思っています。

そんな私ですが、みなさんのお力添えをいただきながら、税理士の社会的役割も踏まえて研究活動を行い、少しでも貢献できるように頑張っていきたいと思っています。

一年間、よろしくお願いいたします。

長屋匡俊 (昭和支部)

研究副部長



皆さま、はじめまして。本年度制度副部長を拝命いたしました昭和支部の加藤充弘と申します。

名青税も気づけばもう4年目となります。名青税に登録した初年度には研究部に所属させていただき、全く戦力にならない割には、ディベートで半沢直樹の真似をして目立ってしまったのが最も思い出に残っています。

2年目、3年目こそ制度部に所属していましたが、3年目の昨年は全く部会に出席しない不良部員

でした。副部長の依頼の話が来たときにはそんな自分が副部長をやっているのが悩みましたが、同じ支部の仲間である仙田会長と他の組織にて縁のある兵藤部長を支えるという決意で副部長をお受けしました。今年の制度部は全青税シンポにて発表をするということでかなりの重圧を感じていますが、全力で制度部を盛り立ててまいります。皆さまどうかよろしくお願い致します。

加藤充弘 (昭和支部)

制度副部長

今年度、制度副部長を務めさせていただきます。中川支部の服部です。名青税2年目になります。

昨年も制度部に所属しましたが、何だかよく分からないまま1年が過ぎてしまいました。

今年は副部長ということで経験の少ない私には何とも荷が重いです。名青税シンポや部員の方との交流など、制度部の活動を盛り上げていければと思います。部会終了後の飲み会もできるだけ参加しますので、一年間よろしくお願

制度副部長 服部 祐介 (中川支部)



今年度、組織・広報副部長を務めさせていただきます。大須賀活志です。

研究部員として一年間参加したことがある程度の実績しかありませんが、組織・広報副部長という重責を担うこととなり、大変戸惑っております。

もちろん実力不足は自覚しており、ご迷惑をおかけすることもあるかとは思いますが、精一杯努めたいと考えております。

そのうえで余裕があれば名青税を楽しもうと

組織・広報副部長 大須賀 活志 (熱田支部)



今年度、組織・広報副部長を務めさせていただきます。熱田支部の荒井真紀です。

名青税に入会して実は6年が経ちますが、そのほとんどを幽霊会員として過ごしてしまいました。昨年からは少しずつ顔を出させて頂くようになり、「参加すればするほど楽しいのが名青税」ということを実感しています。

今年1年、私自身が名青税行事を思いっきり楽しむと共に、少しでも多くの方に、魅力ある名青税

行事をお伝えし、「参加してみよう!」と思って頂ける様な広報活動をしていきたいと思っています。

一年間、どうぞよろしくお願い致します。

組織・広報副部長 荒井 真紀 (熱田支部)



この度、厚生副部長を務めさせて頂くこととなりました。昭和支部の赤堀です。

僕の今までの名青税活動を振り返ってみると、組織・広報部の幽霊部員に始まり、支部長をさせていただいた翌年に組織・広報部の副部長をさせていただき、その後はずっと組織・広報部員。今年度が名青税最後の年になるため、組織・広報部で名青税最後の年を締めくくろうと思っていたら、なぜか厚生副部長という大役が…。

初めての厚生部ということで不安はありますが、皆さんに喜んでいただけるような厚生行事を行えたらと思っています。

きっと頼もしいであろう米津部長に支えられながら、いや、米津部長を支えられるように一年間頑張りたいと思います。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

厚生副部長 赤堀 智信 (昭和支部)



このたび厚生副部長を務めさせて頂くことになりました。北支部の明瀬立幸と申します。名青税に入会してから10年程経ちますが、正会員最後の年にこのような大役を拝命し大変身に余る思いです。

これまで名青税で表立った活動をしてこなかったのが正直わからないことばかりですが、安藤副会長をはじめ、米津部長、赤堀副部長、厚生部員の皆様と力を合わせて厚生部を盛り

上げ、各種厚生行事を通じて名青税に関わるすべての方の絆を深めることで少しでも皆様を笑顔にすることが出来れば良いなと思っています。微力ではありますが、来年の今頃には名青税で活躍したと胸が張れるように一生懸命頑張りますので一年間どうぞ宜しくお願いいたします。

厚生副部長 明瀬 立幸 (北支部)





このたび、全青税委員長を拝命しました小林です。

初めての役職で分からないことばかりですが、全青税と名青税の懸け橋として誠実に務めさせていただきます。

よろしくお願いいたします。

小林弘隆（北支部）

全青税委員長



本年度名古屋税理士会会務検討委員長を務めます東支部の今年12月に44歳になる佐藤昌哉です。

今年度も重点施策に基づいて名古屋税理士会役員との懇談会を開催し意見交換をします。取り上げてほしいテーマや日頃の名古屋税理士会の運営に対して思うところがあれば遠慮なくご意見くださいますようお願いいたします。

一年間頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたします。

佐藤昌哉（東支部）

名古屋税理士会会務検討委員長



皆さん、こんにちは。今年度全青税全国大会実行委員長を拝命した濱田です。全青税では毎年各地で全国大会を開催しています。その全国大会が平成29年8月5日にご当地名古屋で開催される予定となっています。今年度はその準備という形で活動していきたいと思っています。行事の規模的にも皆さんのご協力なしにはなしえない事業です。一丸となって名古屋の勢いを魅せ付けてやりましょ～！

濱田和希（北支部）

全青税全国大会実行委員長



皆さん、こんにちは！今年度、判例等研究委員会の委員長を拝命いたしました、昭和支部山内です。

判例等研究委員会の主な活動は、判例研究を行い、その成果をディベートにおいて発表することです。判例研究を行う過程において、法解釈を自ら行う力を養い、ディベートにおいては、その法解釈を論理的に説得力のある言葉で表現する力を養うことができます。

山内聖堂（昭和支部）

税理士という職業柄、仲間と一緒にゴールを目指して活動する機会が少ないなかで、皆でわいわい勉強するのは新鮮で楽しいですよ。

自己紹介というより、判例等研究委員会の紹介になってしまいましたが…皆さんのご参加お待ちしております！

判例等研究委員長

税法ディベート大会

日時：平成28年10月8日(土)
午後2時(開始予定)

会場：名城大学天白キャンパス

すっかり周年キャラクターも板に付いてきた？今年度50周年記念事業実行委員長を拝命いたしました「おぐりん」と北支部の小栗です。

昨年の準備委員長に引き続き、実行委員長という大役に身の引き締まる思いです。

私が在籍したのは13年ほどですが、名青税という団体が、半世紀にわたる歴史を刻み続けることができたのは、その時代の若い会員が諸先輩方とともに熱い活動を通して大切に繋いできた

成果だと思っています。

私にとってこのアニバーサリーイヤーがちょうど正会員ラストイヤーというのも何かの運命的なものを感じます。50年の節目にふさわしい記念事業になるよう全力で盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。



50周年記念事業実行委員長 小栗大樹（北支部）

この度、50周年記念事業実行委員会副委員長を拝命いたしました、昭和支部土屋広高です。何もわからず40周年の記念事業のお手伝いをしていたあの頃はいつの日か、いつの間にか時は経ち、50周年の副委員長をやらせていただけることとなりました。若輩者の私ですら10年ひと昔。創生期から私たちの活動を共にしてくださる先輩方からすれば50年という歴史は一言では語れないものだと考えています。自分自身が名青税活

動に参加できたのは、先輩方や仲間たちに恵まれたからだと感謝しながらお役目を全うしたいと考えています。皆様もう既に予定されていると思いますが29年1月14日(土)、よろしくお願いたします。



50周年記念事業実行副委員長 土屋広高（昭和支部）

おはようございます！50周年記念事業実行委員会の副委員長を務めさせていただきます西支部の妹尾明宏(セノオアキヒロ)です。乙女座O型です。仙田会長の大学の後輩にあたりますので、当然、どこまでもついていく所存でございます。

名青税50年という大きな節目の事業ということで、どこまで出来るか不安で弱気な自分がありますが、現在の会員の皆さまが更なる愛を持って名青税活動に参加したくなるような事業となるよ

うに、また同時に、今度の名青税が60年、70年と歴史を積み重ねたそのときの会員が誇りと感動をもってより積極的な活動を起こせる何かを残したいと思います。

一年間、よろしくお願いたします。



50周年記念事業実行副委員長 妹尾明宏（西支部）

28年度の監事を拝命いたしました中川支部の高崎勇一です。

名青税最後の年に、このような大役を頂き、皆様に心から感謝するとともに、責任の大きさを感じております。

名青税の目的は、「親睦」「研修」「税理士の社会的地位の向上」の3つです。

どれ1つ欠けても、それは名青税ではなくなってしまうと思います。

税理士業界を取り巻く環境は、年々厳しさを増しております。だからこそ、若い税理士が手をとり合い切磋琢磨しながら、未来を切り開いていくことが大切だと思います。

名青税がさらに発展し、メンバーひとりひとりが楽しく活動できるよう、微力ではありますが、その一助となるよう努めてまいります。

今年一年間、どうぞよろしくお願申し上げます。



監事 高崎勇一（中川支部）

今年度、名青税の監事を拝命いたしました西支部の長戸健聖です。

名青税に入会し10年が経ち、正会員として最終年となりました。本年度は、名青税創立50周年という節目の年でもあります。このような年に、監事という大役に選任して頂きましたことに感謝するとともに、その責任の重さを改めて感じている次第です。

会計監査は、勿論のこと、総会で承認を得た事

業計画の執行状況の確認・規約に基づいた運営等々、しっかりと業務監査も行っていきたいと思います。

半世紀にわたる名青税の伝統と精神を大切に引継ぎ、青税らしさを発揮し、更なる飛躍を遂げ進化し続ける名青税の一助となるべく努めて参ります。

一年間、どうぞよろしくお願致します。



監事 長戸健聖（西支部）

新役員 支部長 あいさつ



中支部長を務めさせていただきます美谷脇東治です。

岐阜青税入会から始まり、13年目の青税ラストの年にして、ようやく支部長までたどり着きました。

駆け出しの頃、青税の先輩方にお世話になった恩返しと思い、支部長として微力ながら名青税を中支部から盛り上げてまいります。

青税の良さとして想うことは、各会員で様々だと思いますが、中支部会員が何か一つでも「良

かった」「楽しかった」と思える支部運営ができればと思います。

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

美谷脇東治 (中支部)

中 支 部 長



今年度、東支部の支部長を務めさせていただきますことになりました後藤太一です。

ふと気がつくと、名青税に入会して5年目、年齢も今年で40歳となり、結婚適齢期ならぬ支部長適齢期を迎えておりました。

自分にできること、みんなでできることをそれぞれ考えながら、会員同士がより一層交流を深められる機会を提供することを第一とし、支部長の任に当たっていきたく思っております。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

後藤太一 (東支部)

東 支 部 長



今年度は千種支部の支部長を務めさせて頂くこととなりました、濱久人です。

今年は支部から名青税を盛上げていきたいと思っております。そのために、たくさん新入会員を増やし、より活気のある千種支部にしたいと思っております。一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

濱久人 (千種支部)

千 種 支 部 長



今期支部長を務めさせていただきます浅野高嗣です。

昭和50年生まれなので、卒業する年度に支部長を務めさせていただきます。

北支部はとてもアットホームな雰囲気、居心地がよいのですが、それも諸先輩方が風通しがよくフランクな風土を作ってくれたおかげだと、入会して5年を過ぎる現在ようやく気づきました。北支部のよい伝統を引き継ぎ、また新しい仲間

を一人でも多く増やせるように魅力ある活動を企画・運営できるように頑張りたいです。

一年間よろしくお願いいたします。

浅野高嗣 (北支部)

北 支 部 長



本年度、西支部の支部長を務めさせていただきますことになりました宮田文香です。

名青税に入会して7年目、名青税50周年という記念の年に支部長という大役を仰せつかり、また西支部においては初の女性支部長ということで身の引き締まる思いです。

「自分の想いを伝えよう～共有から共感へ」のスローガンのもと、会員の皆さまと名青税での楽しい時間を、名青税への熱い想いを共有・共感し

ていきたいと思っております。

微力ではありますが、精一杯務めさせていただきますので、一年間よろしくお願いいたします。

宮田文香 (西支部)

西 支 部 長

中村支部の支部長の森田清則と申します。名青税に入党して3年目となりました。

一昨年は研究部の部長として全青税シンポの発表を担当し、昨年は制度部の副部長として活動し、3年目の今年度は、支部長を務めさせていただくことになりました。

今年度は名青税50周年の年であり(記念式典及び祝賀会が開催される名古屋観光ホテルは、個人的にも特別の場所になりそうです。)、さらに

50年、100年続きますように、これまでの名青税の伝統を踏まえつつ、新しいことも提案していければと考えています。

一年間宜しくお願いいたします。



中 村 支 部 長 森田清則 (中村支部)

昭和支部の支部長を務めさせていただくことになりました高瀬直子です。

名青税に入党して6年間、会員同士の結束力が強く、頼りになる賛助会員の方々にも恵まれている昭和支部の一会員として楽しく行事に参加のびのび過ごしてきました。このような私が仙田浩人会長のもと50周年の記念の年に支部長という大役を引き受けることとなり、身の引き締まる思いで日々を過ごしております。至らない点が

多々あると思いますが、皆様に助けをいただいで、会員の皆様や入会を検討している方々にとって魅力ある名青税が実現できるよう、またお伝えできるように精一杯頑張っていきたいと思ひます。

一年間どうぞよろしくお祈りいたします。



昭 和 支 部 長 高瀬直子 (昭和支部)

今年度、熱田支部の支部長を務めます渡邊です。本年度は名青税が50周年の節目となり、この様な年度に支部長となるのも何かの縁だと思います。

名青税は、比較的年齢の近い税理士と税理士制度や税法の研究等を通して知識、経験を積める場所だと思います。

この文章を読まれた方、これも縁だと思っ一一緒に名青税に入党してみませんか?

もう「青年」と言える年齢ではないかもしれませんが、精神的にはいい意味で老け込まず、青年時の想いをそのままに!!精力的に一年間頑張ります。

あとはもう少し痩せないかね...!? 成人病が...



熱 田 支 部 長 渡邊和紀 (熱田支部)

今年度、中川支部の支部長を務めさせていただくことになりました小田篤です。

中川支部は、諸先輩方に温かく活動を見守っていただけるとてもアットホームな支部です。

また、人数も最近スリムになって、こじんまりとなり、さらに温かみが出ています。

ですが、人数ではなく「シンプルに言えば“個”」、「個の力」をどれだけ出せるかが勝負の分かれ目...

誰と勝負しているのかを自問自答しながら、一年間、温かさ、個の力で、新入会員の勧誘に力を注ぎたいと思ひます。

どうぞよろしくお祈り致します。



中 川 支 部 長 小田 篤 (中川支部)

今年度、半田支部の支部長を務めさせていただくことになりました田畑智美と申します。いつまでも、決して若くない新人だと思っておりましたが、名青税入党4年目になりました。

半田支部は盛り上げ上手で温かい会員が多く、いつも支部の皆様のお力をお借りしながら活動させていただいて参りました。

今まで受けたご恩を皆様に少しでもお返し出来る1年にしたいと思ひます。

半田支部の会員共々、精一杯楽しみたいと思っておりますので、一年間宜しくお願いいたします。



半 田 支 部 長 田畑智美 (半田支部)



合同部会

日時：平成28年6月4日(土)
場所：名古屋市
青少年文化センター

平成28年6月4日(土)、名古屋
市青少年文化センター
(ナディアパーク内デザイン
センタービル)にて合同部会、
そして、合同部会終了後、
とろけるスペアリブ&グリル



BARTONにて合同懇親会が行われました。

十数年前に訪れて以来、ナディアパークに足を踏み入れるのは今回で2回目。そもそも、昼間からこんなコジレたエリアをウロウロするのは何年ぶりだろうか？そんなことを考えながら時計に目をやると15時をいささか過ぎていた。確か部会は14時30分からだったような気が…

扉を開けるとやはり部会はすでに始まっており、なんだかバツが悪い。とりあえず、うつむいて説明を真剣に聞いているフリをする。しかし、20分ともたない。今度は睡魔が襲いまぶたが重くなってきた。うーん、これはマズい。遅刻したあげくに熟睡してしまったら、“ヤル気度ゼロ”だと思われてしまう。睡魔と格闘しながらどれくらいの時間が流れただろう？自己紹介の順番がまわってきて、ようやく我に返った。

てなわけで、今年度、第一回目の部会は、私にとっては夢心地の中、アツという間に終了。次回の部会から心を引き締めて、がんばっていく所存でございます。組織・広報部のみなさん、こんな私ではございますが、温かく見守ってやってください。よろしく願いいたします。

組織・広報部(中川支部) 野中貴憲

合同懇親会

●日時：平成28年6月4日(土) ●場所：BARTON



50周年記念式典・祝賀会に向けて50周年記念事業実行委員会を開催しております。

直近の委員会では、記念式典・祝賀会の概要、記念誌の構成、そして協賛広告に関する3点を打合せしました。委員会を開催するにあたり、役員である程度の方針を練り、各委員の方には同じ情報を共有して概要を理解して頂いています。とはいえ、ほとんど誰も経験のない周年事業です。経験のない未知の領域だけに心配は尽きないものの、今後も定期的に委員会を開催し、みんなで協力しあって最高の記念式典・祝賀会になるよう準備をすすめております。

今後も50周年記念事業実行委員会の様子を名青税ホームページ・ブログにて紹介していきます。記念式典に向かって邁進する「おぐりん」と委員会のみなさんを是非応援してください。お楽しみに！

を是非応援してください。お楽しみに！

50周年記念事業実行委員長 小栗大樹



50周年記念キャラクター
おぐりん

名青税50周年記念式典・祝賀会

開催日	平成29年1月14日(土)
会場	名古屋観光ホテル(名古屋市中区錦1-19-30)
タイムスケジュール	14時00分～ 50周年記念シンポジウム 17時00分～ 記念式典 18時15分～ 祝賀会
会費	12,000円

上記予定は変更になる場合がございます。悪しからずご了承ください。

名古屋青年税理士連盟 40周年記念事業より





informatics



今回お届けしたこの広報誌『MeiSeiZei』では、我々の活動のうちほんの一部しか載せることができませんでした。

気になった方はぜひ「名青税」で検索を!

名青税

検索



我々、名古屋青年税理士連盟のHPにすぐにたどり着けます。40歳以下の会員を中心に【研修】や【懇親】などを行っています。

近々開催予定の行事は↓↓です。興味を持たれたら身近な名青税会員に声をかけていただいても結構ですし、名青税HPからお問合せいただいてもOKです。

この広報誌に載っているメンバーを探してみるのも良いかも。案外、近くにありますよ。

新入会員
募集集中!!



名古屋青年税理士連盟

<http://www.meiseizei.gr.jp/>

第49回 全国青年税理士連盟 京都大会

日時：平成28年8月6日(土)

場所：京都ホテルオークラ

受付 12:30~
フォーラム 13:00~15:00
定時総会 15:15~17:30
懇親会 18:00~20:00

名青税夏季懇親会

日時：平成28年8月28日(日)

場所：未定

〔 詳細は未定ですので、
後日お知らせいたします。 〕

編集後記

広報誌208号はいかがでしたでしょうか。総会が終わって正式に始動し発刊までの時間があまりなかったのですが、多くの方のご協力によりなんとか発刊することができました。

今年は名青税50周年の記念の年にあたります。名青税に入会した時に40周年記念式典に参加し、あれから10年が経過し、記念の年に広報誌の発行に携われるのは感慨深いものがあります。欲をいえば、

100周年の記念式典にも参加したいなと思います(笑)。これからもずっと名青税が続くように、名青税でしかできないこと、名青税の魅力を広報誌で伝えていきたいなと思っています。

今年の組織・広報部はITに強い副会長と、しっかり者の二人の副部長がいるので心強いですよ。頼もしい部員の方たちと力を合わせて今年も行事満載の広報誌を作っていきますので、ご期待ください!

組織・広報部長 俵 直人

名古屋青年税理士連盟

〒464-0067

名古屋市千種区池下一丁目8-18 仲田ビル1F

<http://www.meiseizei.gr.jp/>

編集責任者／組織・広報担当副会長 山本祥嗣

発行所／名古屋青年税理士連盟 組織・広報部

印刷所／有限会社 真清社